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montan los stands, de transportes, ho-
teles o restaurantes. Dentro del sector 
de las bodegas y cooperativas las ex-
pectativas de negocio “son buenas”. En 
2019, cifraron en 54 millones de euros 
el volumen de negocio y en 495.000 los 
contactos comerciales. “Mantener el 
nivel de 2019, después de 2 años de 
pandemia, las restricciones que el 
Covid sigue imponiendo en muchos 
lugares del mundo y el confl icto bé-
lico de Ucrania, sería un éxito”, apos-
tilla Caballero.

La Galería del Vino 
y las 63 actividades
Sesenta y tres actividades comple-
tan la agenda en Fenavin, que ade-
más de ser, insiste el presidente, 
“durante tres días el epicentro mun-
dial del negocio del vino”, también 
es “un espacio muy importante para 
el análisis de las tendencias y los 
fenómenos en torno al mundo del 
vino”. Aquí se expondrán las últimas 
técnicas en cultivos, las últimas no-
vedades en todo lo relacionado con 
la sostenibilidad, con lo ecológico, y 
habrá sesiones relacionadas con la 
comercialización y las operaciones 
fi nancieras, con expertos, técnicos 
y formadores. 

En la Galería del Vino estarán 1.460 
referencias del vino con 1.600 metros 
cuadrados para poder “probar, catar, 
degustar, oler y reconocer vinos en 
un ambiente de tranquilidad, sosie-
go”, sin que nadie moleste al canta-
dor, con la posibilidad de contactar 
al minuto con la bodega del caldo 
que haya causado fascinación. José 

Manuel Caballero, al que le gusta el 
vino, que bebe vino, y que reconoce 
que es “un poco provinciano, aldeano 
o chovinista” porque hasta cuando va 
a Madrid o a la playa en vacaciones 
siempre pide vinos de esta tierra, e 
incluso se enfada si no están en las 
cartas de los restaurantes, subraya 
que “la Galería del Vino es la mayor 
sala de catas de vino del mundo”. En 
Europa existen otras ferias más po-
tentes que Fenavin, no de vino espa-
ñol, sí a nivel mundial, en Italia y Ale-
mania, pero ninguna tiene una sala de 
catas de tal magnitud.

El mundo del vino también se rige por 
modas y, sin duda, en esta Galería del 
Vino estarán presentes. Por ejemplo, 
José Manuel Caballero nota “que está 
tomando mucha fuerza todo lo rela-
cionado con el vino ecológico”, que 
ocupa el 30 por ciento de la galería. 
“Cada vez el concepto de sostenibi-
lidad está más presente y los consu-
midores lo tienen en cuenta”, señala 
el presidente de la Diputación. Esa 
será una de las muchas tendencias 
que seguro se materializan en los 
próximos días en Fenavin, una feria 
que llega sin mascarilla, aunque con 
controles de aforos y ventilación por-
que el Covid todavía está presente, 
y que José Manuel Caballero espera 
que transmita la vuelta a la vida. “Es-
pero que al fi nal de la feria haya sido 
un éxito, y hayamos igualado y si es 
posible incluso superado las cifras de 
presencia y negocios que tuvimos en 
2019, porque transmitiría un mensaje 
de que hemos vuelto a la normalidad”, 
concluye. 
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